
VERBALE N. 2 DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO  

 

Oggi, giovedì 24/11/2022, alle ore 16,30 nella sede centrale del Liceo Scientifico “A. Einstein” si è 

riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente O.d.g.: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2. Assunzione in bilancio risorse Piano “Scuola 4.0” e della linea di investimento 3.2 “Scuola 

4.0”, finanziata dall’Unione Europea - Next generation EU - Azione 1 - Next Generation 

Classrooms 

3. Assunzione in bilancio risorse Piano “Scuola 4.0” e della linea di investimento 3.2 “Scuola 

4.0”, finanziata dall’Unione Europea - Next generation EU - Azione 2 - Next Generation 

Labs; 

4. Variazioni di bilancio; 

5. Protocollo di intesa A.S.D. Polisportiva OriGreen Monte Sambuco 

6. Varie ed eventuali 
 

Presiede la riunione il presidente del Consiglio d’Istituto, sig. Tommaso DILORENZO. Svolge 

funzioni di segretario verbalizzante il prof. Marcello COLANINNO. 

 

Sono presenti: 

 

- la Dirigente Scolastica dott.ssa Loredana TARANTINO; 

- per la componente genitori: la sig.ra Vincenza COLONNA e il sig. Tommaso 

DILORENZO; 

- per la componente docenti: i proff. Vincenzo CINANNI, Marcello COLANINNO, Donata 

COMPIERCHIO, Chiara MASCIAVEO, Anna Maria PATRUNO, Rosaria RUSSO, 

Giannicola SPECCHIO e Deborah VITULLO; 

- per la componente ATA: la sig.ra Rossana DISTEFANO, il sig Antonio GIORDANO; 

- per la componente alunni: il rappresentante Alfredo GUERRAZZI. 

 

- Risultano assenti per la componente genitori il sig. Mario LISCIO. 

 

Il Presidente, constatata la presenza del numero legale dei membri del CdI, dà inizio alla 

discussione dei punti all’O.d.g. 

 

PUNTO N. 1 Lettura e approvazione verbale seduta precedente  

Viene approvato il verbale relativo alla seduta precedente, disponibile e consultabile sul sito 

istituzionale del Liceo, nell’apposita sezione “Verbali” del menu a tendina “Albo”. 

DELIBERA N. 8 

 

PUNTI N. 2 E N. 3 Assunzione in bilancio risorse Piano “Scuola 4.0” e della linea di 

investimento 3.2 “Scuola 4.0”, finanziata dall'Unione Europea - Next generation EU - Azione 1 e 

Azione 2 - Next Generation Classrooms 

La Dirigente Scolastica comunica che di rinviare le delibere inerenti l’assunzione in bilancio delle 

risorse relative al Piano “Scuola 4.0”, azione 1 e azione 2 previsti dal PNRR in quanto sebbene 

l’assegnazione delle risorse è stata comunicata, non è ancora stato sottoscritto l’atto d’obbligo con 

il Ministero. 

 

PUNTO N. 3 Variazioni di bilancio 

Prende la parola la sig.ra Distefano Rossana al fine di illustrare le variazioni di bilancio da  

apportare al  Programma Annuale 2022, aggiornato alla data del 24/11/2022, per un totale di euro 

160.516,92 da sottoporre a delibera e ad euro 3.365,15 da ratificare per entrata finalizzata. 

Il riepilogo delle stesse sono depositate agli atti della scuola e consultabili da chiunque ne faccia 

richiesta. Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità le variazioni di bilancio al 24/11/2022. 

 

DELIBERA N. 9 



 

PUNTO N. 5 Protocollo di intesa A.S.D. Polisportiva OriGreen Monte Sambuco 

La DS dott.ssa Loredana Tarantino comunica che il Protocollo di intesa con l’A.S.D. Polisportiva 

OriGreen Monte Sambuco, già approvato in collegio docenti, prevede una quota associativa di 

tesseramento, per consentire la partecipazione dei ragazzi alle gare e alle uscite sul territorio. Il 

costo della quota è a carico delle famiglie, e pertanto si richiede delibera da parte del CdI. 

 

Il Consiglio d’Istituto delibera all’unanimità il Protocollo di intesa A.S.D. Polisportiva OriGreen 

Monte Sambuco 

DELIBERA N. 10 

 

Al termine della discussione, la DS ringrazia e saluta i componenti del Consiglio che, esaurito il suo 

mandato triennale, rinnoverà a breve le sue cariche. 

 

Non essendoci altre comunicazioni varie o eventuali da discutere, alle ore 18,00, terminata la 

trattazione di tutti gli argomenti all’O.d.g., il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

Di essa si redige il presente verbale che viene sottoscritto. 

 

 

  

 Il Segretario verbalizzante  Il Presidente del CdI 

 

  Marcello Colaninno                                                                         Tommaso Dilorenzo 


